



# LA GAZETTE

## Le P'tit Marché Chanatois : notre marché de producteurs locaux

Les panneaux et barrières ont été achetés, les déviations installées, la route bloquée.

On commence à accueillir les premiers producteurs, les orienter, les installer.

Place de la Croix, il est 16h00. On monte le barnum, on sort les tables. C'est notre première.

On attend notre traiteur, Solignat traiteur, qui nous a préparé des gourmandises et des boissons pour cette inauguration. On est prêts !

Le soleil est lui aussi au rendez-vous et emporte avec lui la bonne humeur. L'ambiance est chaleureuse, les esprits détendus. Au-delà de l'envie d'acheter local, nous sommes aussi heureux de nous revoir.



Notre constat ? Ce jour-là nous avons vécu une belle première ! Les producteurs sont ravis et dévalisés. L'équipe municipale souhaite ainsi remercier les administrés de notre commune qui ont joué le jeu, les habitants des environs qui ont fait le déplacement mais aussi le Club photos pour son shooting réussi, les services techniques pour leur précieux support et, bien évidemment, chaleureusement, les producteurs présents ce mercredi 5 mai 2021 : La Ferme des Cormiers, La Ferme des Vialettes, La Ferme des Sonnailles, La Fabrique Gourmande, Magalie Brosson, le Gaec Peny Sarcenat, le Gaec de Chapdes Beaufort, François Chambre et Limagne Légumes.

On vous donne rendez-vous **un mercredi sur deux soit le prochain, mercredi 19 mai, même heure, même endroit !**





## Hommage A Hubert HEBRARD



Hubert HEBRARD nous a quitté le 21 avril dernier à l'âge de 90 ans. Toute l'équipe municipale, souhaite, par ces quelques mots, lui rendre un dernier hommage.

Il y a des noms, des personnes, qui marquent les esprits et les villages... Hubert HEBRARD fait partie de ces personnes, notamment par ses fonctions de conseiller puis de maire de notre commune durant 18 années, toujours à l'écoute de ses administrés. Après avoir cessé ses fonctions d'élu, il s'est intéressé à la vie politique et sociale de notre commune et de notre pays à travers les médias et les livres. Il était un grand lecteur.

Il aimait les abeilles, la nature dans son ensemble et le bois dont il avait fait son métier avec son entreprise qu'il a créé en 1952. On peut souligner son esprit d'entreprendre, sa ténacité et son audace. Sa famille le caractérise comme un homme exigeant avec lui-même et avec les autres. Attaché à sa famille il a eu 3 enfants, 4 petits-enfants et 6 arrière-petits-enfants dont il était très fier.

Il y a des noms, des personnes, qui marquent les esprits et les villages, c'est la raison pour laquelle nous souhaitons rendre hommage à Monsieur Hubert HEBRARD, « Bébert » qui aura marqué non seulement les esprits mais aussi les cœurs.

## Job à pourvoir pour distribution de flyers

La municipalité propose un contrat de 5 heures par mois pour la distribution de flyers sur nos trois villages (Chanat, l'Etang et la Mouteyre) entre le 10 et le 15 de chaque mois. Si vous êtes intéressés, nous vous invitons à envoyer un CV à la mairie **avant le 1er juin**.

## Bonne nouvelle 😊

Le conseil municipal décide de ne pas augmenter les taux d'imposition de l'année 2020 et de les maintenir pour 2021.

## Sondages : votre avis nous intéresse !

Comme nous vous l'avions promis, nous souhaitons vous proposer une communication en adéquation avec votre **besoin**. C'est pour cela que depuis le début du mois de mai et **ce jusqu'au 1er juin**, 3 nouveaux sondages sur la communication sont et seront accessibles sur le site de la commune ainsi que sur sa page Facebook.

5 petites minutes suffisent pour répondre à chacun d'eux. Nous comptons sur votre participation !

## Marché de Noël du CCAS

Le CCAS souhaite organiser un marché de Noël le **samedi 4 décembre 2021**, encore une fois si les conditions sanitaires le permettent. Il compte sur tous les talents, petits et grands, des habitant(e)s de la commune : que ce soit pour tricoter, coudre, faire du crochet, créer... Toutes les idées sont les bienvenues et il faut profiter de l'été pour les faire au jardin, ou organiser des petites veillées créatives quand le temps sera moins clément. Vous pourrez réaliser vos travaux en famille, avec des amis, entre voisins. L'objectif est avant tout de créer du lien en récoltant des fonds au profit du CCAS, dans un esprit de détente et de bonne humeur. Si vous êtes intéressé(e), nous vous invitons à remettre le coupon ci-dessous à la mairie ou à un membre du CCAS.

Je suis intéressé(e) par le Marché de Noël du CCAS

NOM..... PRENOM.....

Vous pouvez me contacter au (numéro de tel.) .....